



Intercédons pour le monde musulman !

L'Éternel a de la bonté pour qui espère en lui, Pour l'âme qui le cherche (Lm 3.25).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

GUINÉE-CONAKRY : un étudiant de cette nation à majorité musulmane nous demande de prier concernant le problème de l'obtention de terrains pour les églises. De nombreux propriétaires fonciers musulmans sont réticents à vendre dans ce but, et les prix sont très élevés. Prions pour que le Seigneur touche le cœur des propriétaires pour qu'ils vendent à un prix raisonnable - ou même qu'ils donnent des parcelles.

Prions également pour les pasteurs et les travailleurs de ce pays, afin que le Saint-Esprit leur donne des stratégies adaptées aux besoins et aux défis des différentes régions.

RD CONGO : le 10 mars, les États-Unis ont reconnu formellement les Forces démocratiques alliées (ADF), un groupe terroriste ougandais désormais lié à l'État islamique, comme une organisation terroriste. L'ADF est active dans l'est de la RD Congo depuis 1995. Selon un diplômé qui est pasteur dans la ville de Beni, les ADF ont tué plus de 5 000 personnes dans cette zone depuis 2012. En conséquence, certaines veuves et jeunes filles se sont tournées vers la prostitution pour soutenir leurs familles. Des églises, des écoles et des centres de santé ont été incendiés, et rien que cette semaine, 12 personnes ont été décapitées. Les personnes déplacées manquent de nourriture et de vêtements et dorment dans les églises et les écoles. Dans sa propre église, les personnes déplacées n'ont reçu aucune aide du gouvernement ou des ONG. Prions pour les requêtes suivantes :

- Pour que la paix soit rétablie
- Pour les autorités, qu'elles prennent au sérieux cette tragédie. « Malgré la présence des plus de 15000 soldats des Nations Unies et ceux de l'armée loyaliste ils ne parviennent pas à éradiquer le phénomène massacres par les ADF. »
- Pour la provision divine pour répondre aux besoins des nombreuses personnes déplacées
- Pour les orphelins mineurs et les veuves qui se sont livrés à la prostitution, afin qu'ils soient délivrés

Rapports de louanges

BURKINA FASO : merci d'avoir prié pour la célébration du centenaire des Assemblées de Dieu du Burkina Faso. L'événement de quatre jours s'est bien déroulé et a été gracié le dernier jour par la présence du président du pays, qui a fait l'éloge des AD pour leur service dans les domaines de l'éducation, de la santé et d'autres œuvres sociales et qui les a encouragées à continuer à évangéliser et à servir le peuple burkinabé. Louons Dieu pour la liberté de travailler et pour l'impact positif, voire éternel, de Son peuple dans cette nation à majorité musulmane.

SÉNÉGAL : merci de vos prières concernant les manifestations qui ont secoué cette nation au début du mois. Nous louons Dieu de ce que la manifestation prévue pour samedi dernier a été reportée, sans aucune nouvelle date annoncée. Le calme est revenu et les écoles ont rouvert leurs portes cette semaine.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/imp2021>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere